

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	0
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	
Media Cetak	Indopos

Sediakan Sarana Cuci Tangan

JAKARTA - Dinas Bina Marga DKI Jakarta telah menyediakan sarana cuci tangan di titik atau lokasi yang strategis dan mudah dijangkau oleh masyarakat, Senin (23/3/2020). Kepala Dinas Bina Marga DKI Jakarta Hari Nugroho menuturkan, penyediaan sarana cuci di tempat umum agar masyarakat dapat mencuci tangan sesering mungkin.

Sarana cuci tangan dilengkapi sabun ramah lingkungan, tissue dan tempat sampah. Fasilitas ini ditempatkan pada lokasi strategis dan banyak di lewati masyarakat seperti halte bus way, stasiun KA. "Ini adalah tahap awal, selanjutnya akan ditambah lagi. Kami juga mengharapkan partisipasi aktif semua pihak untuk membantu menjaga fasilitas ini," ujar Hari.

Ia menambahkan, sejauh ini sarana cuci tangan ini baru tersedia 12 unit dan tersebar di wilayah DKI Jakarta. "Saya berharap banyak pihak yang mau menyediakan (sarana cuci tangan) di area masing-masing sehingga menjadi suatu peran serta langsung pihak-pihak swasta dan pihak lain," kata Hari.

Hari juga menyebutkan, mengevaluasi fasilitas cuci tangan untuk jangka panjang. Sementara, sarana cuci tangan ini difokuskan untuk pencegahan penyebaran Virus Covid-19. Setiap pagi dan sore akan ada petugas yang mengecek kondisi sabun masih terisi. "Untuk jangka panjang akan dievaluasi," tandas dia.

Santi, 24, warga yang melintas mengaku baru melihat adanya sarana cuci tangan

di dekat halte Busway Jl Jati Baru Raya, Jakarta Pusat. Menurut dia, sarana cuci tangan sangat membantu masyarakat untuk menjaga tangannya tetap bersih.

Sebab, selama ini masyarakat mengandalkan pembersih tangan atau hand sanitizer untuk menjaga tangannya tetap bersih. "Saya sih baru lihat, soalnya dua hari kan libur. Tadi sempat cuci tangan juga. Menurut saya bagus, sangat membantu masyarakat ditengah wabah virus corona yang sedang terjadi saat ini," kata Santi.

Dinas Bina Marga DKI Jakarta juga memasang sebuah wastafel portabel lengkap dengan sabun pencuci tangan dan tissue di kawasan Halte Ratu Plaza, Jakarta Selatan. Sehingga bisa digunakan masyarakat untuk mencuci tangan guna mencegah penularan Virus Corona (COVID-19).

Kepala Suku Dinas Bina Marga Kota Jakarta Selatan Heru Suwondo saat dikonfirmasi di Jakarta, Senin (23/3/2020), membenarkan wastafel portabel tersebut dipasang pihaknya. "Jadi Dinas Bina Marga DKI Jakarta memasang 10 wastafel portabel di 10 lokasi

di Jakarta. Jakarta Selatan sebagian satu lokasi di Ratu Plaza," ungkap Heru.

Wastafel portabel tersebut terdiri atas tempat pencucian tangan dilengkapi dengan kran yang tersambung dengan sebuah toren air berukuran 500 liter, cairan sabun pencuci tangan, kotak tissue dan tempat sampah.

Menurut Heru, wastafel portabel ditempatkan di lokasi strategis yang banyak terdapat mobilisasi masyarakat seperti halte dan stasiun maupun kantor pemerintahan. Di Wilayah Jakarta Selatan, wastafel portabel dipasang di depan Halte Ratu Plaza Jalan Sudirman, Kebayoran Baru, dekat dengan kompleks perkantoran dan jaringan moda transportasi terintegrasi seperti bus dan kereta. "Wastafel portabel ini dimaksudkan untuk warga menjaga kebersihan guna terhindar dari wabah Virus Corona COVID-19," kata dia.

Kehadirannya 'wastafel portabel' ini sebagai sumbangsih Dinas Bina Marga bersama mitra untuk mendukung upaya pencegahan penularan Virus Corona penyebab penyakit COVID-19. Heru mengharapkan masyarakat bisa memanfaatkan fasilitas tersebut untuk menjaga kebersihan diri salah satunya dengan mencuci tangan. Selain itu juga, dapat merawat fasilitas yang ada agar bisa digunakan dalam waktu lama.

Adapun 10 titik pemasangan wastafel portabel lainnya yakni, Halte DPRD, Halte Balai Kota, Terowongan Kendal sisi Timur, Halte Tanah Abang, Halte BI, Halte Tosari, Halte Karet dan Halte Le Meridien. (ib1)